

Fecha Sección Página 04.01.2010 Valores y Dinero 16



SE REÚNE GOBERNADOR DE CHIAPAS CON PRESIDENTES MUNICIPALES

Establecen el Plan Integral de Combate a la Pobreza

El gobernador de Chiapas, Juan Sabines Guerrero, se reunió con los presidentes municipales y funcionarios locales de los 28 municipios con menor índice de desarrollo humano del estado para analizar el presupuesto 2010 para cada una de estas localidades, y así conformar un Plan Integral de Combate a la Pobreza.

El Mandatario estatal, acompañado de los secretarios de Hacienda, Carlos Jair Jiménez; de Desarrollo Social, Yassir Vázquez; de Infraestructura, Ricardo Serrano Pino; del Campo, José Ángel del Valle, y el titular para el Desarrollo de la Frontera Sur, analizaron las diversas obras y acciones de crecimiento social a llevarse a cabo en el año 2010.

Cabe destacar que el proyecto de modernización contempla además: sistemas de video informativos y culturales, recorrido sincronizado, acceso a personas con capacidades diferentes y de la tercera edad, monitoreo electrónico del recorrido, control de velocidad, conteo de ascenso y descenso, adecuación de vialida-

des y paraderos con iconografía propia. Obras de agua potable, vivienda, infraestructura educativa, entre otras, se resaltan en este análisis, con el compromiso compartido para erradicar la pobreza, y atenderla en los municipios con menor índice de desarrollo humano, de tal manera que se cumplen los Objetivos de Desarrollo del Milenio, que son una obligación constitucional.

Acompañado de su esposa, Isabel Aguilera de Sabines, el Gobernador reiteró su compromiso de combate a la pobreza, guiado por los indicadores internacionales de desarrollo humano, que significan una ruta que ya está dando resultados.

Por su parte, los alcaldes expresaron su compromiso de trabajar en la unidad más allá de partidos e ideologías, y se trabaje

con altura de miras, por el desarrollo de Chiapas para concretar las respuestas en hechos, como lo esperan los chiapanecos.

SE MODERNIZA EL TRANSPORTE

En Chiapas se emprende nueva era en el transporte con el uso del biodiesel.

El Conejobus, unidad que sustituirá a las actuales "combis", ofrecerá a los capitalinos mayor seguridad, comodidad y un transporte digno.

A través de unidades climatizadas, con tarjeta de prepago y cho-

feres capacitados y certificados (quienes contarán con prestaciones de ley), el Conejobus operará en las rutas 1 y 2 de Tuxtla Gutiérrez, y en los Huacalerobus en las rutas 1 y 4 en Tapachula.

Se sustituirá un total de 144 unidades de tipo combi por 71 autobuses llamados Conejobus, en Tuxtla Gutiérrez, mientras que en Tapachula 48 unidades por 35 autobuses denominados Huacalerobus.

El piñón genera el biodiesel, mismo que será usado como combustible en estas nuevas unidades, lo que representa un repunte en la economía del estado.

Chiapas es el primer productor de biodiesel del país y el estado cuenta con 10,000 hectáreas de jatropha.

Además, en marzo próximo el Estado instalará una planta en Puerto Chiapas, donde producirá 2,000 litros diarios de combustible. (Alberto López)



El Mandatario estatal y los secretarios de Hacienda, Desarrollo Social, Infraestructura, del Campo y para el Desarrollo de la Frontera Sur analizaron obras y acciones de crecimiento social a llevarse a cabo en este año.



Página 1 de 1 \$ 43575.76 Tam: 358 cm2 GGUERRERO